

# KIM

## Penguatan Keamanan di Lapas Narkotika Purwokerto: Fokus pada Penanganan Konflik dan Situasi Darurat

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.KIM.WEB.ID](http://PURWOKERTO.KIM.WEB.ID)

Aug 23, 2023 - 21:17



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng kini mengambil langkah proaktif dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban dengan memperkuat Satuan Tugas Keamanan dan Ketertiban (Satgas Kamtib), Rabu (23/08).

Kegiatan yang dilaksanakan di Aula Lapas Kelas IIA Purwokerto merupakan salah satu langkah yang diambil sebagai upaya untuk menjaga tata tertib, mengurangi potensi konflik, dan memberikan lingkungan yang aman bagi pegawai dan warga binaan.

Dalam serangkaian perubahan yang diterapkan, Lapas Narkotika Purwokerto telah meningkatkan pelatihan keamanan untuk petugas penjaga, dengan fokus pada manajemen konflik, penanganan situasi darurat, dan teknik penjagaan yang lebih efektif. Selain itu, peralatan keamanan juga ditingkatkan untuk mendukung tugas-tugas pengawasan dan penjagaan.

Kegiatan dibuka secara langsung oleh Koordinator Wilayah UPT se Eks Karesidenan Banyumas yang juga merupakan Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara. Bayu menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan suatu langkah penting yang harus diikuti Petugas Pemasyarakatan.

"Penguatan Satuan Tugas Keamanan dan Ketertiban ini merupakan langkah penting dalam menjaga kestabilan di dalam lapas. Kami semua yang mengikuti kegiatan ini berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman bagi semua pihak yang berada di dalamnya", ujarnya

Selanjutnya pemaparan materi yang disampaikan oleh Kepala Sub Bidang Pembinaan Teknologi Informasi dan Kerja Sama, Ina Purnaningati Saputro. Adapun beberapa hal yang ditekankan adalah mengenai 3 Kunci Pemasyarakatan Maju (deteksi dini gangguan kamtib, berantas peredaran gelap narkoba dan sinergi aparat penegak hukum lainnya) + 1 Back to Basics dan sistem Pemasyarakatan berdasarkan UU Nomor 22 Tahun 2022.

Sistem Pemasyarakatan dilaksanakan berdasarkan asas pengayoman, non diskriminasi, kemanusiaan, gotong royong, kemandirian dan proporsionalitas. Seluruh Pegawai Lapas Narkotika Purwokerto berkomitmen menyelenggarakan pelayanan publik yang prima dan pembinaan yang baik. (SAM)